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G
IORNI AFFOLLATI in que-
sti giorni di ‘ponte’, come testi-
moniano i parcheggi intasati,

le vie, le piazze e gli spazi pubblici dei
monumenti affollati. L’immagine di
una città dove si stanno completando
importanti interventi (Assisi sarà uno
dei primi centri urbani in Italia dove
spariranno i cavi elettrici e telefonici
lungo le strade, si sottolinea dal Comu-
ne) di notevole ‘impatto’ sulla vita cit-
tadina, mentre altri si accingono a par-
tire; opere che vanno ne segno di una
migliore fruibilità sia da parte dei resi-
denti che dei turisti.
Entro novembre verrà aperto il cantie-
re per il parcheggio di piazza Unità
d’Italia, per il quale si sta completando
l’appalto. In questa fase sono in corso
interventi, nelle immediate vicinanze,
per assicurare, durante i lavori (un an-
no e mezzo, è questa la previsione),
parcheggi alternativi con un pari nu-
mero di auto (rispetto a quelli attuali)
e, per quanto possibile, adeguati spazi
per salita e discesa dei passeggeri dagli
autobus.
Per un’opera che parte nella zona ‘bas-

sa’, un’altra che, in quella ‘alta’ sta —
faticosamente — giungendo a termi-
ne. «Gli abitanti di via san Gabriele
dell’Addolorata e di via Alessi potran-
no, a breve, beneficiare del percorso
meccanizzato di San Rufino i cui lavo-
ri sono a buon punto — dice Claudio
Ricci (nella foto), sindaco di Assisi —,
per essere meglio collegati con il par-
cheggio di piazza Matteotti. I lavori si
pavimentazione sono in corso e, alla fi-
ne, ogni particolare verrà restaurato e
Assisi sarà una delle prime città italia-
ne dove non si vedrà più alcun cavo, di
nessun tipo, agganciato alle pareti de-
gli edifici, con un risultato estetico di
grande qualità all’altezza di un sito di-
chiarato dall’Unesco ‘Patrimonio
Mondiale’».
A questo proposito, proprio in queste
settimane sono in atto le specifiche
convenzioni in modo che, a breve,
Enel e Telecom potranno interrare i
cavi e, quindi, eseguire chiusure e ulti-
me finiture sulla strade del centro sto-
rico dove, va ricordato, i lavori avviati
sfiorano la spesa di 30 milioni di euro.
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BASTIA LA RICHIESTA PER IL CASO EX GIONTELLA

Pecci, ultimo leader Ds
«Sì al Consiglio aperto»

Città senza cavi
Nel «Club Unesco»
si fanno le pulizie

LA SALVAGUARDIA
dell’ambiente e del territorio
bettonese è una delle priorità
dell’amministrazione comunale
guidata dal sindaco Lamberto
Marcantonini. Dopo l’ordinanza
attraverso la quale lo scorso 20
settembre è stato disposto un
tempestivo intervento per
scongiurare il disastro
ambientale, nell’ultima riunione
di Giunta è stato infatti deciso di
attuare un grande progetto che
prevede il posizionamento di
pannelli solari sui tetti di tutte le
scuole del Comune di Bettona.
“Siamo tra i primi Comuni della
Regione — dichiara soddisfatto
il primo cittadino — a scegliere
di sfruttare l'energia irradiata dal
sole per produrre l’energia
elettrica che servirà ad
alimentare tutte le attività
dell’Ente”. L’Ufficio tecnico è
già al lavoro per predisporre gli
elaborati. “Il progetto sarà
finanziato con un mutuo la cui
rata prevista è inferiore a quanto
spendiamo oggi per l’energia
elettrica. Con la conseguenza
immediata di un risparmio per le
casse comunali. Non solo. Una
volta estinto il mutuo, tra circa
15 anni, l’energia prodotta
mediante la tecnologia
fotovoltaica sarà completamente
gratuita e il Comune non avrà
più costi».

SE CI SEI, BATTI UN COLPO. Dalle primarie
del 14 ottobre, data di nascita del Pd, il silenzio è
stato assordante. Ora il segretario uscente dei Ds
Erigo Pecci rompe il silenzio. “Il mio mandato —
scrive Pecci — è al termine, sono molto soddisfatto
del lavoro svolto in questi anni; gli obiettivi primari
che ci eravamo prefissi sono stati mantenuti. Ora la
sfida, sarà, lasciare che altri si impegnino nel porta-
re avanti il Progetto. Lasciare libere le poltrone è
rinnovare veramente, non parlare di rinnovamento
con la pretesa di mettere il cappello sopra alle scel-
te”. Pecci indica anche la strada da seguire: “Va or-
ganizzato subito il Gruppo unico in Consiglio comu-
nale, si dovranno coinvolgere con informazioni e se
necessario con assemblee tutti coloro che hanno da-
to la loro adesione al nascente Pd. Va accolta la ri-
chiesta di dialogo che viene dalla città”. E propone
di accogliere la richiesta del Comitato sull’area ex
Giontella, per un Consiglio aperto.

m.s.

A S S I S I BETTONA
Disposti pannelli solari
sui tetti delle scuole
‘Fra i primi in Umbria’


